MANANERA ENTRE INFA



02/05/24







Montaje supuesta fosa clandestina

En una mañanera para desenmascarar, el presidente se mete de lleno a defender a la Ciudad de México luego de que una madre buscadora, Ceci Flores, denunciara que hay en las inmediaciones de Tláhuac e Iztapalapa una fosa clandestina donde localizó supuestos huesos que, de acuerdo con las autoridades, son de animal. "Algunos del bloque conservador defienden causas justas, pero a veces se trafica con el dolor humano. Por ejemplo, el montaje del crematorio." Por su parte, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, manifestó que la madre buscadora de Sonora ni se acercó a ellos para este caso y tampoco a los colectivos que existen en la capital del país y los cuales se deslindaron del caso ya que tampoco fueron contactados, por lo que no hubo su acompañamiento. "Es un montaje lo que vimos, un montaje frustrado. Nosotros respetamos la auténtica labor de quienes trabajan por encontrar a personas desaparecidas, pero en este caso lamentablemente podemos asegurar que se buscó lucrar políticamente con el dolor humano y con una causa justa..."

José Ramón Rivera Parga, director del AICM, anunció que se llevarán trabajos de mantenimiento y modernización por lo que se invertirán este año 2 mil 200 millones de pesos, de los cuales mil 495 millones corresponden a recursos fiscales y 705.7 millones se trata de recursos propios.

Asimismo, denunció que se detectaron algunas irregularidades en la terminal aérea donde no sólo había un vacío de autoridad y horas de vuelo ilegales, sino que Interjet, Aeromar y Magnicharter no pagaban el TUA.





¿DE QUÉ SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?



- El Secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteban Medina, detalló los trabajos de reforzamiento realizados en la terminal 2.
- Se eliminaron los horarios ilegales de las aerolíneas, así lo informó el almirante Carlos Velázquez Tiscareño, quien explicó que los horarios de vuelo de los aviones los dicta la autoridad aeroportuaria, después se les proporcionan a las empresas para que elijan sus vuelos.
- El AIFA es suelo firme y no tiene problemas de hundimiento, en comparación con el AICM, debido a la mala calidad del suelo. Recordó la suspensión del Aeropuerto de Texcoco, era una obra onerosa, costosísima, que iba a requerir de muchísimo mantenimiento.
- Lamenta que ya no le gusta a la DEA la política que estamos aplicando porque somos un país autónomo y soberano, además, trataron de demostrar que éramos ineficaces para frenar la corrupción, cuando ellos eran los que mandaban.
- La guerra sucia no les funciona, al contrario, en las dos encuestas que salieron el día de hoy, su aprobación sigue arriba. En el Financiero sale con una aprobación del 60% y en el Universal con 70%.
- El gobierno federal está destinando presupuesto a la CDMX para que se apoye a los extrabajadores de ruta 100.
- A partir de hoy se aumentó el subsidio para no pagar el impuesto sobre la renta, esto debido a que ha aumentado como nunca antes el salario mínimo.
- Las instituciones de transparencia no ayudan para avanzar en el combate a la corrupción, son ineficientes, improductivos, cómplices de corrupción y onerosos.
- No es posible que se detenga a una persona y solo porque tiene influencias, se ordene que se libere. Así de podrido está el Poder Judicial.
- Algunos del bloque conservador defienden causas justas, pero a veces se trafica con el dolor humano.
 Por ejemplo, el montaje del crematorio. Se niega a hablar de Ceci Flores, madre buscadora.
- Sobre la crisis migratoria, lamenta que no se hable de las verdaderas causas que la provocan. Los políticos estadounidenses solo hacen politiquería y usan el tema para fines electorales.



¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU COMUNICACIÓN?

- Busca meter orden en el AICM.
- Culpa a las aerolíneas de tráfico aéreo.
- Coloca diferencias entre AICM, NAIM y AIFA.
- Exhibe molestia de la DEA.
- Presume a adversarios aprobación en su pueblo.
- Trata de hacer justicia con extrabajadores.
- Intenta dar mayores beneficios a trabajadores.
- Minimiza acciones de organismos autónomos.
- Señala como corrupto al PJ.
- Califica de montaje denuncias de madre buscadora.



AMLO GREATEST HITS

LO VOLVIÓ A DECIR

- Explicó que querían hacer un Santa Fe en el AICM luego de que empezaron a construir el NAIM, comentó que el Lago de Texcoco no hubiera aguantado el aeropuerto.
- La campaña de narco presidente no ha tenido, ni tendrá efecto.
- Esta administración aumentó como nunca el salario mínimo.
- Queda pendiente una reforma administrativa para combatir la corrupción.
 - El Poder Judicial está podrido.
- No se debe administrar la desgracia, no se debe traficar con el dolor humano.
- Los conservadores se sienten los superiores y los sabiondos y hasta de sangre y de moronga azul. Habla de Claudio X. y pide a Tim Golden pruebas, dice que "Es de sabios aprender a rectificar".
 - A los jóvenes les va a tocar seguir desterrando la corrupción y las prácticas autoritarias.

PARA NO 🗐 Hablar de

- Violencia en Morelos.
- Cambios en SEGALMEX.
- Empresas de Samuel García.
- Ataques hacia candidatos.
- Beneficios a empresas de Carlos Slim.
- Cobro de cuotas del narco.
- Francisco Garduño.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.

CON QUIÉN LO DIJO



El Almirante José Rafael Ojeda Durán, Secretario de Marina, dio el informe sobre el aeropuerto de la Ciudad de México.



El Almirante Carlos Velázquez Tiscareño, exdirector general del AICM habló sobre las irregularidades que se encontraron cuando se recibió el aeropuerto y los avances que se tuvieron durante su gestión, así como las detecciones de droga, los ingresos y los pagos de los adeudos que se tenían.



El Almirante José Ramón Rivera Parga, actual director del AICM dio a conocer el programa de inversión del 2024.

